



Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina

## FELICITACIÓN DE AÑO NUEVO DEL CONSEJO ESTATAL DE ESTUDIANTES DE MEDICINA

Estimados medios y autoridades,

Desde el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina nos gustaría desearos a todas (compañeras estudiantes, sanitarias, y demás instituciones) unas felices fiestas y que, al menos, este nuevo año sea igual de fructífero que el anterior. Por ello, desde el CEEM brindamos por:

- Continuar **representando, coordinando y defendiendo al colectivo de estudiantes de Medicina**. Aportando con nuestra labor una mejora al sistema sanitario, al sistema educativo, y a la sociedad en su conjunto.
- Mantener nuestra **visión crítica, informativa y participativa**. Con la mirada siempre fija en el estudiantado, y en las que serán las pacientes a las que trataremos.
- Conseguir una **formación actualizada**, tanto en formato como en contenido, que se adapte a los conocimientos útiles y reales en la práctica clínica.
- Una **docencia y prácticas de calidad**, dónde el estudiante sea **parte activa** de su aprendizaje, y no un ficus. En las que podamos aplicar todo lo aprendido en las aulas.
- Una **sanidad pública, universal, justa, solidaria y equitativa**.
- Una Medicina que no discrimine por **género, etnicidad, orientación sexual, religión o estatus socio-económico**. Dónde, sin importar nuestro origen, todas tengamos derecho a una **atención digna y de calidad**.
- Que se **rompan los techos de cristal** y las mujeres podamos acceder a puestos directivos, ya que a pesar de la gran feminización en la carrera y en la profesión, ello no se refleja en los puestos superiores.



## Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina

- La regeneración y el cuidado de la **Atención Primaria**, base de nuestro SNS y de nuestra salud en general, y por conseguir las reivindicaciones que pedimos desde las huelgas. **Mucho ánimo compañeras.**
- Por que **desaparezca la precariedad** de nuestras actuales compañeras del personal sanitario y que nosotras como futuro de la Medicina y la sanidad tengamos una calidad de vida y laboral dignas de nuestro esfuerzo.
- Una **Medicina más humana**, basada en la atención sanitaria integral, centrada en la paciente y todas sus esferas (física, mental, social y espiritual), y no únicamente en la enfermedad.
- Una **medicina basada en la evidencia**, dejando a un lado las terapias sin evidencia y las pseudociencias, avanzando a la par que avanza la ciencia y la tecnología.
- Por un **cambio** en nuestra forma de hacer esa **ciencia**, basada en la **financiación pública**, la transparencia, y dejando atrás a quien busca lucrarse a costa de la salud pública.
- Una **investigación libre de sesgos ideológicos**, donde todas las realidades sociales e individuales sean incluidas en los estudios, y no se consideren “excepciones” a una norma canónica.
- Seguir fomentando la **colaboración** entre todas las profesionales de la salud para brindar una atención integral a la paciente. Consiguiendo una medicina **multidisciplinar**, que se complemente y trabaje con las otras ramas de la salud para el beneficio de los pacientes, donde verdaderamente se lleve a la realidad el trabajo en equipo.
- Una **conciliación de la vida profesional y familiar** para todos y todas, donde nuestro trabajo se pueda adaptar a nuestra realidad social, y no al revés.
- Buscar un **equilibrio entre la carrera, el estudio y nuestra vida personal**, de forma que podamos disfrutar del tiempo libre sin sentirnos culpables por no estar siendo “productivas”.
- **No perder la salud mental** en el proceso de aprender a curar. Ni de nosotras las estudiantes a lo largo de la carrera, ni de las profesionales en su práctica diaria.



## Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina

- **Fomentar la vida universitaria** y el ambiente sano en las aulas, **motivando al estudiantado** y amabilizando las relaciones.
- Una elección de plazas **MIR a tiempo real**, donde se aseguren todas las condiciones de igualdad y transparencia del formato presencial.

**FELIZ AÑO 2023**

Contacto de prensa: [prensa@ceem.org.es](mailto:prensa@ceem.org.es) / [vpe@ceem.org.es](mailto:vpe@ceem.org.es)

CEEM  
Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina